
 

Budget	2022	:	la	vigilance	s'impose 
Nous	avons	voté	le	budget	car	on	constate	qu'après	un	mandat	d'immobilisme,	la	dynamique	constatée	en	
2021	sur	l'entretien	des	routes,	se	poursuivra	avec	la	réfection	de	la	rue	du	Grand	Sart.	Tant	reste	à	faire	:	
l'église	qui	se	dégrade	par	manque	d'entretien,	les	fossés	envahis	par	la	végétation,	... 
Néanmoins,	nous	constatons	que	les	projets	sont	chiffrés	avec	imprécision.	Nous	sommes	inquiets	de	
l'inflation	des	coûts	des	chantiers	en	cours	avoués	à	demi-mots	par	Monsieur	le	maire.	De	plus	les	80	%	de	
subventions	pour	les	futurs	vestiaires	du	football,	annoncés	dans	la	presse,	ne	seront	pas	toutes	au	rendez-
vous	(et	ne	sont	donc	pas	inscrites	au	budget).	Nous	craignons	que	ce	chantier	connaisse	le	même	sort	que	la	
salle	polyvalente	:	380	000	€	au	départ	et	660	000	€	à	l'arrivée. 
Nous	prenons	acte	du	souhait	de	la	majorité	de	ne	pas	augmenter	le	taux	d'imposition,	comme	annoncé	dans	
leur	programme.	Ceci	n'est	qu'un	leurre	puisque	la	base	d'imposition	ne	cesse	d'augmenter.	
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